

Obras innovadoras que generan movilidad sustentable

Ambato, 16 de febrero.- La Municipalidad de Ambato está interviniendo en el sector de Miraflores con el proyecto de “Revitalización del Corredor Ambiental de los Márgenes del Río Ambato” entre la calle Las Dalias y avenida Rodrigo Pachano.

Entre los trabajos que se realizan están la construcción del carril para la ciclovía, áreas verdes, miradores, bancas, zonas de sombra y contemplación del paisaje, aceras nuevas, e iluminación. La inversión de la obra es de 724.839,76 dólares, con un plazo de ejecución de 210 días y se edificará en tres etapas.

“El gran problema de las ciudades actuales es que no tienen espacios para que los peatones y ciclistas vivan y admiren su ciudad, por ello, estamos construyendo este Corredor Ambiental que permitirá la regeneración urbana, eliminando cerramientos y así propiciar el disfrute de la ciudadanía, para que los ambateños troten, caminen con sus mascotas, utilicen el carril de bicicletas y de esta manera se conecten a través del sistema de movilidad sustentable”, explicó el Alcalde Luis Amoroso Mora.

Carlos Núñez, ciclista, destacó la realización de esta obra con la cual la población disfrutará de actividades deportivas en espacios de primera y acorde a sus necesidades. “Durante varios años esta zona ha estado descuidada y con los nuevos trabajos se mejorará el entorno y sobre todos nos permitirá realizar actividades con seguridad y comodidad, que es lo que siempre buscamos”, comentó.

La movilidad sustentable plantea varias estrategias de gestión como la optimización del servicio de transporte público y, en igual medida, el incentivo a formas de movilidad alternativas amigables con el ambiente, que priorizan la movilidad y acceso de los actores más vulnerables y que buscan humanizar la ciudad. (AJF)